



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | [www.gfw-waf.de](http://www.gfw-waf.de)

Presseinformation

## **Firma mit sozialer Verantwortung**

### **Theilmeier aus Alverskirchen als CSR-Unternehmen ausgezeichnet**

Von den sieben Firmen im Kreis Warendorf, die sich in besonderer Weise um ihre gesellschaftliche Verantwortung kümmern und dafür als CSR-Unternehmen („Corporate Social Responsibility“) ausgezeichnet werden, ist nun ein weiteres Unternehmen geehrt worden. Landrat Dr. Olaf Gericke und Petra Michalczak-Hülsmann, Geschäftsführerin der Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw), haben die Auszeichnung der Wilhelm Theilmeier Garten und-Landschaftsbau GmbH & Co. KG aus Everswinkel-Alverskirchen übergeben.

Besonders wichtig ist dem Garten- und Landschaftsbauer Theilmeier der betriebliche Umweltschutz. Einsatzgeräte werden schrittweise auf Elektrobetrieb umgestellt, die Akkus mit Ökostrom geladen. Damit das Unternehmen noch nachhaltiger arbeiten kann, werden bald acht Ladesäulen für Elektrofahrzeuge am Unternehmensstandort in Alverskirchen installiert. 14 Elektroautos sind bestellt. Theilmeier legt schon lange Wert auf die Qualität der Ausbildung. So gibt es für alle Auszubildenden das Angebot eines Auslandspraktikums. Gerade wurde die Kommunikation durch den Ausbau der Azubi-Seite in der Mitarbeiterzeitung gestärkt. Theilmeier hat zwei Apps entwickelt, um Arbeitsabläufe wirkungsvoller zu planen und sie in das zentrale Programm „Galaworks“ zu integrieren. „Das ist wie ein Cockpit für die Mitarbeiter“, heißt es im Unternehmen. Für den richtigen Umgang mit den digitalen Medien und zum Schutz der Daten gibt es firmeninterne Qualifikationen.

Vorausgegangen ist für das Unternehmen ein 18-monatiger Prozess, in dem sich Theilmeier auf Grundlage einer betriebsindividuellen Klärung der wesentlichen CSR-Themen eine Grundsatzposition gegeben und einen konkreten Handlungsplan erarbeitet hat. „Unternehmen sind keine einsamen Inseln, sondern haben mit ihren Entscheidungen Auswirkungen auf die Gesellschaft“, sagte Landrat und gfw-Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Olaf Gericke. „Der Herausforderung, diese Erkenntnis in konkretes Handeln umzusetzen haben sich die ausgezeichneten CSR Unternehmen in überzeugender Weise gestellt“, so gfw-Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann. Dr. Udo Westermann als Leiter des CSR Kompetenzzentrums Münsterland benannte neben der werteorientierten Grundhaltung der UnternehmerInnen deren Bereitschaft, Zeit zu investieren als zweite Grundlage, um gesellschaftliche Verantwortung sichtbar zu machen.



Landrat Dr. Olaf Gericke und gfw-Wirtschaftsförderin Petra Michalczak-Hülsmann (rechts) überbrachten der Familie Theilmeier (Bildmitte) vom gleichnamigen Garten- und Landschaftsbauunternehmen in Alverskirchen die Auszeichnung. Darüber freuten sich auch Dr. Udo Westermann vom CSR Kompetenzzentrum Münsterland und Gregor Breidenstein vom Garten- und Landschaftsbauverband Nordrhein-Westfalen.

1. Juli 2020